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西田昌司議員、マスコミを敵にして戦う！ 2011/11/17 07:50 

クリック２回のご支援を    
 日本は潰れる最後の最後の局面だ！ 

  重要な事実を伝えぬマスコミの責任 
  超人大陸等のネット拡散で協力を 

  
 野田首相は完全な売国奴 政権延命が目的のTPP騒動 
 冷静に考えると、いまのTPP騒動はかなり変だ。この国の緊急最大の政治テーマなのかというと、そんなことはない。貿易拡大

が大事なら、真っ先に超円高対策に手を付けないとおかしいし、景気や雇用対策を国民は望んでいる。 
  
 そもそも野田首相本人が、9月の就任直後は震災復興や原発対応が「最優先」と叫んでいたし、来年の通常国会で消費税増税

の法案を通す気だから、TPPなんぞに時問を費やす余裕はないはずだ。TPPには大票田の農業団体や医師会が猛反対し、選挙

にもマイナス材料でしかない。 
  
 もうひとつのナゾがある。そもそもTPPの批准は再来年の2013年といわれている。ずっと先の話なのだ。TPPの正式参加には

米議会の承認が必要であり、今後のスケジュールはこう報道されている。 
・12年はじめ 米政府が議会と事前協議(2～3ヵ月) 
  米議会の承認手続き日本の参加に同意 
・12年春ごろ 日本が交渉に参加 
・12年11月 米大統領選挙 
・12年末から13年初め 参加国が最終合意、署名 
  国会で批准手続き 
・14年 協定発効  

  

 
 日刊ゲンダイ11月17日1面の記事スキャン画像 

（クリックで同社HPへ） 
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 そんな先の話なのに、野田はなぜ前のめりになり、騒乱を引き起こしているのか。そこが変なのだが、全ては「延命のための細

工と時間稼ぎ」と考えれば、合点がいくのだ。 
  
 「つまり日本政府がTPP交渉のテーブルに着けるのは早くても来年春以降なのです。それまでは各国から『情報収集』の段階と

みなせば、これまで通り、抽象的な言葉で逃げられるし、国内の反対派が反発しそうな情報は暖昧にすることが可能なのです」

（霞が関関係者） 
  
 交渉内容が固まってくるのは米大統領選前の夏ころだと、日本のマスコミは報じている。野田はその間、国内向けには「美しい

農村は守る」と言い続け、米国向けには「市揚を開放する」とスリ寄り、二枚舌を使い分けるつもりでいる。15日の参院予算委員

会の答弁のように「(TPPに)入らない前提もないし、入るという前提もない」と適当にこまかし、のらりくらりを続ければ、半年以

上、政権は安泰――これが野田の薄汚れた腹の中なのである。 
（日刊ゲンダイ11月17日1～2 面の記事から） 

  

 野田首相、交渉前にKO負け！

 
 産経新聞11月17日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 昨夜、買い物で近くのコンビニに寄ったら、ご覧のような紙面が目につき、本当に久しぶりに買ってみました。なるほど、こういう

ものの見方も出来るのかと、別な意味で納得した次第です。その延長戦で本日の産経新聞3面の記事に見出しをつけると、「野

田首相、交渉前にKO負け！」となるのかな？と思い、赤字で掲載してみました。 
  
 この号では、2面に「ようやるわ民主党執行部 悪辣な新党潰し 政党交付金320億円凍結」と「野田官邸、早くもガタガタ、崩壊

寸前 元凶はお友達の手塚仁雄首相補佐官」の記事が。3面には「いんちき発覚、前原政調会長政治団体 領収書偽造疑惑」が

掲載されており、これは新聞代金の140円の価値はあったと思います。領収書偽造疑惑の記事には、市販の領収書に手書き文

字でホテルニューオータニと書き込んで198万円とかありますが、これは疑惑どころか決定的でしょう。ホテルを利用したことなが

ない人が書いたのですね、大笑いしてしまいました。 
  

「すべての品目や分野を対象とする用意がある」 

実は枝野経産大臣が語っていた? 
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TPP国民の信を問う決意・覚悟は？参院予算委 2011.11.16  

  
 マスコミを敵にして戦う！西田議員が明言 
 ところで、昨日夕方近くになって発見して貼り付けた西田昌司議員による15日の参議院予算院会の質疑を終えたばかりの「超

人太陸」の動画を再度貼り付けましたので、ご覧になっていない方はこの機会に是非どうぞ。時間のない方は7分50秒くらいから

ダイジェストでみてください。とうとうついに、西田議員が重要な政治案件を報じない大手マスコミに切れて、その責任を訴えてい

ます。 
  
 西田議員は、「このままでは日本は潰れてしまいます、いや、潰れているのかも知れません。私は今回の問題を通じて、本当に

日本が最後の最後の状態になっていることを強く感じました。ですから、この超人大陸をご覧の皆さんにお願いしたい。是非、15
日の参議院予算委員会の動画や、先日の林さん、佐藤さんの動画を拡げてください。沢山の人が見れば、マスコミが無視しよう

が関係ないのですよ。あっという間に野田政権の支持率は下がりますから。これからがマスコミを敵にしての本当の戦いです。イ

ンターネットやいろいろいろな方法で、是非このことをもっと多くの人に拡散して欲しい」などと語っています。 

 マスコミは伝えない！ 

野田総理はウソをついている！ 

 
【緊急配信】  【超人大陸】  

11/15西田昌司議員予算委員会質疑後のコメント 
   

 反日軍VS日本軍、の戦いは、反日マスコミVSインターネット 
 TPPに限らず、日本軍VS反日軍の戦いは、反日マスコミVSインターネットであることは、ここに来て下さる方には常識ですが、

自民党の希望の星が堂々と「マスコミを敵にして闘う」と宣言した意味は大きいと思います。在日だけでなく、これからは反日マス

コミによる西田議員へのパッシング、あら探し、スキャンダル報道も増えるでしょう。 
  
 私たちは、西田昌司・稲田朋美両議員に代表される、過去のしがらみにとらわれない自主独立の真性保守議員を守り、育てる

義務があります。応援しましょう、日本の勝負処ですよ。日本が好きな全ての日本人でこの事に気がついている良識ある草の根

の皆さん、立ち上がり行動しましょう。その時は「いま」です。日本のために戦いましょう！。 

3西田昌司議員、マスコミを敵にして戦う！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2512123/



     

TPP反対は山田 

姐さんの粋な小唄だった！  

 
 yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

-------------------------------------------------- 

歓迎 ようこそ、日本へ。 
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歓迎式典を終えた皇太子さまと合掌するブータン 

国王夫妻＝１６日午前、宮殿・東庭 
（クリックでネット記事） 

感動的なスピーチです！  

 
11/17 ブータン王国国王ジグミ・ケサル 

陛下及び同王妃陛下（国賓）歓迎会  
--------------------------------------------------  

パチンコを日本から消滅させよう 
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在特会  2011．11．13    その1    その2   その3 

----------------------------------------------------  

アジアの民主化を促進する 

東京シンポジウムと集会 

 
11月26日11時から TOKYO駒沢体育館 （クリックでHP）  

  --------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【東 京】11月 20日（日）12時30分 水谷橋公園･フジ・朝日・電通デモ  主催：実行委 
 ・【高 松】11月 20日（日）13時30分 高松中央公園・フジ＆花王デモ四国 主催：京極 
 ・【札 幌】11月 27日（日）14時  大通西６丁目集合  フジテレビ抗議＆花王不買デモ  
                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki  

** 行動する保守の活動 ** 

・【大 阪】11月20日（日）11時30分 新町北公園 自衛隊に感謝・第5回日の丸大行進 
・【東 京】11月21日（月）14時 砂防会館 尖閣を守る国民集会＆請願行進 日本会議 
・【東 京】11月26日（土）15時 神田児童公園 韓国の横暴に抗議デモ秋葉原 主催ゆう 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
--------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/11/17 07:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
小沢氏 「今選挙なら５０人が戻ってこれるかどうか」 

 
 民主党の小沢一郎元代表は１６日夜、東京・赤坂のレストランで同党所属の衆院当選１

回の若手議員５人と会食し、「年が開ければ、翌年（平成２５年）が任期満了で選挙の空

気が強まる。みんな、地元に張り付いてどぶ板でがんばれ」と語った。 

 
 小沢氏は解散、総選挙が今すぐ行われた場合について「（民主党は）５０人が戻ってこ

れるかどうかだ」とも分析、早期の解散は考えにくいとの見方を示した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111116/stt11111623050005-n1.
htm 
 
・だから解散するな！という話だけ。  

 

2011/11/17 08:39Commented by pioneer48 さん 

 
おはようございます。 

 
日刊ゲンダイは西田議員でも暗黙の了解でBKDと書く単語を明確に 
 
「売国奴」と書いてくれていますが、反小沢を叩く小沢の御用新聞ですので 

 
「日韓ヒュンダイ」とも言われています。 

 
今回の参加表明で本当に参加し、この国がメタメタに成ったも 

 
野豚及び推進派は全く責任を取らなくても良い国がこの日本です。 

 
早く政権交代して欲しい！ 

 
 

 

2011/11/17 09:03Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 
TakashiUto 宇都隆史  
本日、参議院予算委員会(TV中継なし)にて質問に立ちます！頑張ります！９時からで

す。 

 
マスコミが、自民党の国会質疑報道しないのは、ひょっとして、マスコミ工作費が、裏で流

れているような、特にNHKは怪しいですね。 
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菅をやめさす、両議員総会をお昼の時間に、セットに、馬渕氏の、野田支持の誤報まで流

す。このへんから、不思議だなあと、その中で、 
３つの約束の１つ 自民党政権に戻さないこと、これで、菅が、居座り、復興が遅れまし

た。 

 
どうも、NHKは、１民主党の情報を知り過ぎです。 
関西テレビは、在坂テレビなので、手が回っていないのかと。 

 
次回 西田氏が、暴いてくれるでしょう。もう、日本が終わる前に 
野田を潰す、ギリギリの攻防です。 

 
ツイッターで、今日のエントリー投稿しました。 
ネットで、ガンガン拡散します。  

2011/11/17 09:09Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
西田議員が訴えた「マスごみは真実を語らない」という事実が日本崩壊の環境作りをして

いるということがいよいよ国会を通して、徐々に国民に知らされて行くことが、この闘争に

勝つ為の条件整備であることは間違いありません。 

 
多くの国民はＴＶが情報源の９０％で新聞をキッチリ読む国民は１０％もいないでしょう（私

も海外在住なので産経はないし、日経でも半日遅れなので、最早新聞を読みませんね。

読まなくても不自由しません、ネットがあるのでね）。 

 
ですから、国会でライブでこの事実を広めて行けば、反日軍のド真ん中に大型爆弾炸裂

になります。良い戦略だと思いますね。ライブでは編集する暇がありませんからね。 

 

2011/11/17 09:10Commented by toratoratora さん 

おはようございます。 

 
産経はＴＰＰ推進から、民主党の下では推進反対に主張がかわったのでしょうかね？ 

 
権力の魔性なのでしょうか。野田にしろ菅にしろ、そして麻生太郎さんにしろ、総理大臣を

夢見てきて生きてきた人にとってそれは離れがたいポストなのでしょうね。何かに取り付

かれたように目の色が変わりますね。 

 
野田は福島みずほに「どこの国の首相だ」とののしられ、現代には「売国奴」と言われ、そ

れほどひどい首相なのだと思います。双方、危機感を感じているのだと思いますよ。 

 
野田の二枚舌は巧みで狡猾ですね。正直な人間にはなかなか直ぐには思いつかないも

のです。年季が入っています。そうやって出世し、今の地位に昇ってきた人なのでしょう

ね。  

 

2011/11/17 09:24Commented by よもぎねこ♪ さん 

 ＩＳＤ条項が入ると、アメリカ人がパチンコの投資すれば、もうパチンコは禁止できなくなり

ます。 

 
 だからワタシが韓国人のパチンコ屋なら、今のうちに韓国系アメリカ人にパチンコの投

資させます。 

 
 とにかく投資した形を作ります。 

 
 アメリカには韓国系アメリカ人が２００万人いるし、その中には日本に親戚の居る人間だ

っていくらでもいるから、パチンコに投資する人間を見つけるのは簡単でしょう。  

 

2011/11/17 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>反小沢を叩く小沢の御用新聞ですので 
>「日韓ヒュンダイ」とも言われています。 
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はい、承知しています。めずらしいですよね、いまどき「小沢支持」というのも(^^；。 
 
>野豚及び推進派は全く責任を取らなくても良い国がこの日本です。 
>早く政権交代して欲しい！ 
 
モラルハザードと言う言葉が日本から喪失してしまいましたね？  

2011/11/17 09:38

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>本日、参議院予算委員会(TV中継なし)にて質問に立ちます！頑張ります！９時からで

す。 

 
情報ありがとうございます。パソコン上で流しながら書いてます。 

 
>次回 西田氏が、暴いてくれるでしょう。もう、日本が終わる前に 
>野田を潰す、ギリギリの攻防です。 
 
本当に私もそう思います。 

 
>ツイッターで、今日のエントリー投稿しました。 
>ネットで、ガンガン拡散します。 
 
ありがとうございます(--)。  

 

2011/11/17 09:40

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 

>徐々に国民に知らされて行くことが、この闘争に勝つ為の条件整備であることは間違い

ありません。 

 
その通りですね。 

 
>読まなくても不自由しません、ネットがあるのでね）。 
 
いまでも「ネット」と無縁の人が多いのが残念です。 

 
>ライブでは編集する暇がありませんからね。 
 
そうですね。ニュースになると「報道しない」ことも含めてどうにでもいじれますので。  

 

2011/11/17 09:41Commented by 猫のひげ さん 

野田は南朝鮮への5兆以上ものプレゼントを約束するは、TPPも独断で進めるはで、どう

みても日本人ではありません。見た目もね。 

 
TPPの危険性について周囲の人間に簡単に説明すると、ノンポリの連中はびっくりしてい

ます。 
今さら驚いてどうするといった段階ではありますが、メスメディアの嘘つきぶりに気がつき

始めた日本人が増えている実感があります。デモや集会も大切ですが、地道に知識を周

囲に拡散することも同時に重要と考えます。 

 
福島みずほに売国奴呼ばわりされる首相ってハァ？？です。民主党は無限に売国奴を

繰り出せるクソ玉手箱ですね。  

 

2011/11/17 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん おはようございます。 
 
>産経はＴＰＰ推進から、民主党の下では推進反対に主張がかわったのでしょうかね？ 
 
いや、全然変わってないと思いますよ。昨日も社説で推進せよと繰り返していましたから。

なにか変化がありましたか？ 

 
>野田は福島みずほに「どこの国の首相だ」とののしられ、現代には「売国奴」と言われ、
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それほどひどい首相なのだと思います。 

 
これは傑作でしたね(^^；。 
 
＞野田の二枚舌は巧みで狡猾ですね。正直な人間にはなかなか直ぐには思いつかない

ものです。 

 
松下政経塾の人間の評価を落としましたね。自民党にはましな政治家がいるのですが。 

2011/11/17 09:46

Commented by 花うさぎ さん 

To よもぎねこ♪さん おはようございます。 
 

>ＩＳＤ条項が入ると、アメリカ人がパチンコの投資すれば、もうパチンコは禁止できなくな

ります。 

 
があ～～ん、そこまでは全然思いが至りませんでした。 

 
>だからワタシが韓国人のパチンコ屋なら、今のうちに韓国系アメリカ人にパチンコの投

資させます。 

 
なるほど！ 

 
>その中には日本に親戚の居る人間だっていくらでもいるから、パチンコに投資する人間

を見つけるのは簡単でしょう。 

 
貴重なご意見感謝です。う～む、実にいろいろな問題を含んでいるのですね。 

 

2011/11/17 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 
>TPPの危険性について周囲の人間に簡単に説明すると、ノンポリの連中はびっくりして

います。 

 
そうでしょうね。やまと新聞の号外配布も大きな意味がありますね。 

 
>マスメディアの嘘つきぶりに気がつき始めた日本人が増えている実感があります。デモ

や集会も大切ですが、地道に知識を周囲に拡散することも同時に重要と考えます。 

 
まったくご指摘の通りですね。 

 
>福島みずほに売国奴呼ばわりされる首相ってハァ？？です。民主党は無限に売国奴を

繰り出せるクソ玉手箱ですね。 

 
最悪です。できるなら党本部に殴り込みを掛けたいくらいですよ。 

 

2011/11/17 09:56Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 一川大臣の宮中晩餐会欠席を糾弾 

 
17日午前の参議院予算委員会で、宇都たかし参議院議員が昨夜実施されたブータン国

王を迎えての宮中晩餐会に、一川防衛大臣が欠席した問題を取り上げた。 

 
わざわざ同僚議員のパーティーに出て、「ブータン国王の晩餐会を欠席して来ました」と挨

拶したことを暴露。宇都議員が「ブータンはその国の規模を考えると多大な支援をしてくれ

た国」と怒り、大臣の姿勢を厳しく糾弾した。 

 
・酷すぎますね。クビしろ、クビに！  

 

2011/11/17 10:02Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
>To しばりょうさん   情報有難う御座います。 
TakashiUto 宇都隆史 議員の参議院予算委員会 で質問。 
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マスコミ工作費だけでマスコミが翼賛するのは変だと思います。 
現在の所、信憑性のある情報は、 

 
＞朝日、読売を国税狙い撃ち「財務省には逆らえない」と幹部談 
※週刊ポスト2011年10月7日号 

2011.10.02 07:00 
http://www.news-postseven.com/archives/20111002_32260.html 
 
＞民主党政権が財務省主導でマスコミ統制を企図している。 
＞所管官庁、総務省が主導している。 

 
内実はどうであれ、マスコミが好むと好まざるに関わらず、 
現実は情報統制が垣間見られるのは事実です。 
ネットが既存マスコミに苦言を呈するのは、 
国民に多大な影響を与える事に対し、憤りを感じている。 

 
 
 

2011/11/17 10:24Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞＜参院予算委＞野田首相、ＴＰＰ争点の解散に否定的見解 
毎日新聞?11月16日(水)21時41分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111116-00000098-mai-pol 
 
＞「国難 とも言うべき時に、民意をしっかり踏まえた十分な議論をし 
＞ながら、与野党で合意形成することがまずは大事だ」 

 
上記の弁が野田の主張だが、民意尊重とは言いがたい事例が 
嘘だと決め付けている。ブログには下記のように、売国者として 
危険人物と詳細を論じている。 

 
＞彼は極めて陰険だ 今の危機に亡国の厄物 
2011/11/15 日刊ゲンダイ ：「日々担々」資料ブログ 
http://asumaken.blog41.fc2.com/blog-entry-4270.html 
 

 

2011/11/17 10:26Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 追伸です。 

 
日刊ゲンダイの主要な論点。 

 
TPPはどうやったって国益に反するもの です｡ 
貿易拡大が大事なら､真っ先に超円高対策に手を付けないとおかしいし､景気や雇用対

策を国民は望んでいる 
そもそも野田政権にとってTPPは最重要課題では ありません｡震災からの復興と原発の

収束､経済の立て直しが3本柱のはず｡特に復興と原発はどうなったのかと言いたい｣ 
最初から結論は出ているのに､党内にﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾁｰﾑをつくり､意見を聞くようなﾌﾘもした｡ 
難題を前に腰が引けている状態です｡それを悟られな いように小手先でごまかし､ｹﾑに

巻こうとしている｡日本を取り巻く環境は危機的です｡そんなときに､こんな亡国の首相では

持たない｡それは国民も気づき 始めています｡ 

 
全ては｢延命のための細工と時間稼ぎ｣と考えれば､合点がいくのだ｡ 

 

 

2011/11/17 10:52Commented by causal さん 

 花うさぎさん こんにちは。 
マスゴミのクズがまたやってくれました。 
■NHK、一般世帯初起訴 受信契約拒否の5件 
 １０月末、ＮＨＫは平成２４～２６年の経営計画の中で、受信料の値下げを 
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発表しております。NHKの受信料不払いが全世帯の3割に達しているのに加えて今回の

値下げで泡食って強硬手段に打って出たのでしょうが、裁判費用は使い 
放題なんだ。総務大臣よ事業仕訳せよ!! 
 
不払いは日本の一般家庭や事業所だけではありませんよ。 
各国の駐日大使館は治外法権で、日本の法律が及ばないので払っていないので 
しょうが、日本全国にある米軍基地や民団・総連の各施設は払っているので 
しょうかね。実際NHKに問い合わせた処「米軍基地は治外法権の理由で契約の 
お願いはせず。（それなら犯罪者引き渡し条約が何故あるのか? ） 
民団・総連には「支払・不払いは別として」契約をお願いしております。」 
との事。 
確証はありませんが恐らく払ってはおりますまい。日本国民の一般世帯初起訴は外国の

それらの施設からもきちんと徴収してからにしなよ!!  
自国民差別でっせ!! 謝罪と賠償を要求するニダ。あっ、別名-中央電子台及び朝鮮テレ

ビ神南支局のNHKでしたね。 

2011/11/17 10:53Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
TPPの目的が 政権の延命を 第一としていると 
判断すると、企図した事が 鮮明に見えてくる。 

 
まず、野田に対する、解散の質問にどう答えているか、を 
重要視します。 
この野田内閣の基本テーマは 解散しない事。 
それを最重要視して、国民など眼中に無い。 

 
従って、TPPに対する答弁が 如何に無責任であるかが 
理解できると思います。 
山本一太議員への答弁にもその片鱗は見えております。 
TPPの交渉の成果など、どうでも良い事なのです。 
 
政権の延命さえ 確保できれば国民などどうなろうと 
構わない。これが野田の本音です。 
野田が米国と馴れ合いを選ぼうとしている時、 
これを阻止する為には 

 
野田の退陣が唯一の条件になる事を 御承知頂きたいと 
思います。 
条約の批准は遙かに先の事態ですが、本当に悪辣な男です。 

 
 

 

2011/11/17 11:11Commented by yaji3 さん 

このようなことが指摘されています。 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
TPP交渉参加表明において野田首相が「全品目を交渉対象」と米側が説明した件に、日

本外務省が「事実無根」と抗議した件は、実は真っ赤なウソでした。 
証拠文書の画像です↓ 
http://www2.himitsukichi.info/up/news/1321262296/ 
http://yamatokamikaze.blog129.fc2.com/blog-entry-296.html  
１２日にホノルル市内で行われた日米首脳会談の米側の報道発表で、日本側が「すべて

の物品およびサービスを自由化交渉のテーブルに載せる」と言った言わないでグダグダ

してましたが、日本外務省が「事実無根」と抗議した件は、実は日本のウソだった模様。 
産経ニュース 
野田首相「一言も言っていない」 「すべて貿易自由化交渉対象」発言を全面否定 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111115/plc11111511180002-n1.
htm 
11/13の日テレ・バンキシャで、枝野大臣密着取材ビデオが放送された。 
その中で、「米国向け資料の映像」に「日本は全ての項目をTPP交渉の対象にする用意

がある」と明記されていた！  
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2011/11/17 11:20Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、ハイ、マスごみとの全面戦争です。 

 
超人大陸をコピーで拝借しました。有り難うございます。  

 

2011/11/17 11:45Commented by yaji3 さん 

先日”日本は貿易立国だ”と述べる方がいましたのでデータを示します。 
GDPに対する輸出入額の割合 貿易依存度のデータです。 
ブラジル １８.３５％ 
アメリカ ２１.７６％   
日本   ２５.１９％ 
ロシア  ４１.５０％ 
イギリス ４２.６９％ 
支那   ５０.５７％ 
ドイツ  ７０.０１％ 
朝鮮   ８７.９０％ 
http://members3.jcom.home.ne.jp/takaaki.mitsuhashi/data_33.html#Bo
eki  

 

2011/11/17 11:46Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん news紹介です。 
 
>米、豪北部に駐留と報道 軍備増強の中国に対抗 
2011.11.11 23:43 ［中国］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111111/asi11111123450005-n1.h
tm 
 １１日付のオーストラリア紙シドニー・モーニング・ヘラルドは、オーストラリアのギラード

首相とオバマ米大統領が１７日、米海兵隊をオーストラリ ア北部ダーウィンに駐留させる

方針を発表する予定だと伝えた。米国がオーストラリアへ本格的に駐留すれば初めてと

なる。軍備を増強し太平洋地域での影響力 を増す中国に対抗する狙いとみられる。 
 同紙によると、基地は新設せず、ダーウィン近郊の施設を拡張する形で利用。米専門家

は、射撃や航空機からの降下など、人口の密集した沖縄の米軍基地周辺では実施が困

難な訓練を行うことを想定しているとの見方を示した。 
 オバマ大統領は１６日、２日間の日程でオーストラリアを訪問。１７日にダーウィンで海

兵隊駐留を発表する見通しという。（共同） 

 
 

 

2011/11/17 11:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>＞民主党政権が財務省主導でマスコミ統制を企図している。 
>＞所管官庁、総務省が主導している。 
 
これ、証拠が欲しいですね。 

 
>ネットが既存マスコミに苦言を呈するのは、 
>国民に多大な影響を与える事に対し、憤りを感じている。 
 
当然ですね。ネットがなかったら、と思うとぞっとしますよ。  

 

2011/11/17 12:00Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>＞彼は極めて陰険だ 今の危機に亡国の厄物 
 
情報感謝です。さもありなん、という文章ですね。 

 

2011/11/17 12:01Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>日本を取り巻く環境は危機的です｡そんなときに､こんな亡国の首相では持たない｡それ

は国民も気づき 始めています｡ 
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そうなんですよ。 

 
でも世論調査まで数字を作られると、投票に影響しますから本当に悪質です。  

2011/11/17 12:04Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>■NHK、一般世帯初起訴 受信契約拒否の5件 
 
ばかやろう！ですね。反日放送局が何をする！ですよ。 

 
>日本国民の一般世帯初起訴は外国のそれらの施設からもきちんと徴収してからにしな

よ!!  
 
大賛成です。保守政権を作ったらまっさきに受信料の根拠法を廃止すべきです。 

 
>自国民差別でっせ!! 謝罪と賠償を要求するニダ。あっ、別名-中央電子台及び朝鮮テ

レビ神南支局のNHKでしたね。 
 
それにしても頭に来ますよ。  

 

2011/11/17 12:07Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>TPPの目的が 政権の延命を 第一としていると 
>判断すると、企図した事が 鮮明に見えてくる。 
 
そうなんですよ。国論が二分するテーマをかざせば、延命できる、菅直人も言ってました

よ。おまけに保守分断は大成功ですし。 

 
>条約の批准は遙かに先の事態ですが、本当に悪辣な男です。 
 
その前に民主党そのものが消えてなくなるでしょう。  

 

2011/11/17 12:10Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>超人大陸をコピーで拝借しました。有り難うございます。 
 
ありがとうございます。どんどん拡散してください。 

 

2011/11/17 12:12Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 
>GDPに対する輸出入額の割合 貿易依存度のデータです。 
>ブラジル １８.３５％ 
>アメリカ ２１.７６％   
>日本   ２５.１９％ 
>ロシア  ４１.５０％ 
>イギリス ４２.６９％ 
>支那   ５０.５７％ 
>ドイツ  ７０.０１％ 
>朝鮮   ８７.９０％ 
 
情報ありがとうございます。あれ、高いな？と思ったら「入と出の合計」数値ですね。韓国・

ドイツが高いのは有名ですね。  

 

2011/11/17 12:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>>米、豪北部に駐留と報道 軍備増強の中国に対抗 
 

 

14西田昌司議員、マスコミを敵にして戦う！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2512123/



情報感謝です。早速、支那中共が激しく反応してますよ。 

2011/11/17 12:16Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 
>11/13の日テレ・バンキシャで、枝野大臣密着取材ビデオが放送された。 
>その中で、「米国向け資料の映像」に「日本は全ての項目をTPP交渉の対象にする用意

がある」と明記されていた！ 

 
おお～情報感謝です。このネタを中心に16日の参議院予算委員会で質問した公明党・山

本香苗議員の動画をいま掲載しました。 

 
枝野の答弁は意味不明、ふざけてますよ～。話してない、ですと？  

 

2011/11/17 13:11Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん news紹介です。 
米大統領 アジア太平洋を最重点に 
11月17日 12時4分 NHKニュース 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111117/t10014020891000.html 
アメリカのオバマ大統領は、オーストラリアの議会で演説し、イラクとアフガニスタンでの２

つの戦争 に多くの力を注いできた安全保障政策を転換し、これからは中国が影響力を強

めているアジア太平洋地域を最重点地域と位置づけて、アメリカの関与を強化して いく方

針を明確に打ち出しました。 
オーストラリアを訪れているオバマ大統領は、１７日、首都キャンベラの議会でアメリカの

今後のアジ ア戦略について演説しました。この中でオバマ大統領は「最も著しい成長を

続け、世界の経済規模の半分以上を占めるアジア太平洋地域は、アメリカ国内での雇 用

を創出するという私の最優先課題を達成するうえでも死活的に重要な地域だ」と述べまし

た。そのうえで「１０年にわたるイラク、アフガニスタンでの２つの 戦争のあと、アメリカの

注目は非常に将来性のあるアジア太平洋地域へと移っている」と述べ、アジア太平洋地

域を最重点地域と位置づけ、アメリカの関与を強 化していく方針を表明しました。そして

オバマ大統領は、この地域で軍事的な影響力を強める中国について「協力的な関係を築

けるよう努めていく」と述べる一 方で、「国際秩序に従うことはすべての国家と国民に伴う

責務だ」と述べて、地域の安定のために中国が国際秩序を損なうことがあってはならない

とけん制しま した。さらにオバマ大統領は、予算の削減が迫られるなかでも「アジア太平

洋地域の国防予算を削減することはありえない」と述べるとともに、日本については 「地

域の安全保障の重要な拠点であり続ける」として、同盟国である日本の重要性を強調し

ました。オバマ大統領は、今週末、アメリカの大統領として初めて東 アジアサミットに出席

し、こうしたアメリカのアジア重視の姿勢を中国や東南アジアなどのリーダーに直接伝え

る方針です。 

 

 

2011/11/17 13:40Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
yohkanさん、これは…^^;いやはや、何とも凄まじい芸者さんではあります、いつも力

作ありがとうございます。 
マスコミと言えば、NHKはブータンのワンチュク国王の国会演説を放送しなかったようで

すね(>_<)これが中国の国賓だったら、何を差し置いてでも放送したのでしょう、やれや

れ。 
あと、「筋肉番付」を作っていた制作会社が潰れる一方で、朝日ニュースターが来年の3
月で事実上消滅だそうです。マスコミも危なくなっていますね。 

http://www.j-cast.com/2011/11/12112795.html?p=all 
＜来年3月でスタッフ全員解雇 「朝日ニュースター」事実上消滅＞ 
 
それから「ど素人大臣」一川氏が、宮中晩餐会をサボって行ったのは、かつての外務副大

臣、高橋千秋氏の政治資金パーティーらしいのですが、この高橋氏は、日本・ブータン友

好議員連盟の要職にある（もしくは、あった）らしいです、もう何と言いますか…。 
ちなみに、一川氏へのご意見はこちらへ。 

http://www.y-ichikawa.net/contact/index.html 
 
一方で韓国はいよいよ大詰めのようです。 

http://japanese.joins.com/article/613/145613.html?servcode=200&sectc
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ode=200 
＜韓米ＦＴＡ批准案、民主党がきょう結論…与党「これ以上待てない」＞ 
さてさて、どうなりますやら。このやり方をそっくり真似したがる人たちが我が国にもいるか

ら本当に困りものですね。  

2011/11/17 13:49Commented by katachi さん 

>ＩＳＤ条項が入ると、アメリカ人がパチンコの投資すれば、もうパチンコは禁止できなくな

ります。 

 
ISD条項は、国家の規制とぶつかって投資家が損をしたとき保証させると言う条項でしょ

う？ 
ならば、国民が少し利口になってパチンコを止めればいい。国の問題にさせず国民が止

めれば済む話。 
TPPって結構国民の意思と行動でで変化するんじゃないですか？是は国を超えていま

す。 
しかも其の場合投資家の自己責任を追及しなければいけません。国とぶつからせず国民

が賢明に動いた結果、賠償責任を訴える相手が居ないと言うことになる。 
TPPは、ある意味国家潰しの道具として見てもよい。 
だから野田が前のめりになる。 
其の前は共産革命。今度は自由貿易主義、無政府と国家排除ではないでしょうか。 

 
 
 

 

2011/11/17 14:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース3 韓国、ＴＰＰ参加を否定 
 
 韓国外交通商省の李是衡通商交渉調整官は１６日、記者会見で、日本が交渉参加を

決めた環太平洋連携協定（ＴＰＰ）に韓国が加わる意向はないと明言した。現時点で韓国

の国益に寄与するとは考えていないとした。 

 
 韓国はＴＰＰの拡大交渉に参加している９カ国全てと２国間の自由貿易協定（ＦＴＡ）を締

結するか交渉を進めており、政府当局者はＴＰＰ参加のメリットはないと以前から指摘して

いる。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111117/kor11111700210000-n1.
htm 
 
・それは前から知っているけど、米韓FTAは国益になるのか？なぜ国会籠城がいつまで

も続いているのか？  

 

2011/11/17 14:23Commented by yohkan さん 

 
日刊ゲンダイって何だかスキャンダルを煽るような、インチキ臭いイメージがあるのです

が、なかなか面白い記事を書くのですね。TPPの目的は政権延命、そう聞いて、まさか〜

と云えないのが悲しいです。ああ、そうだったのか、と腑に落ちるところが野田の酷いとこ

ろですね。 

 
山田姐さんのイラスト掲載ありがとうございます。kasmさんが仰る通り、凄まじい芸者に

なっちまいました。山田って目つきが悪いですね。一時期はなかなか良識的な政治家な

のかなと思った自分が恥ずかしいです。  

 

2011/11/17 14:25Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>米大統領 アジア太平洋を最重点に 
 
情報感謝です。 

 
＞アメリカのアジア重視の姿勢を中国や東南アジアなどのリーダーに直接伝える方針で

す。 
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支那にいいようにやられていたからこれは歓迎する国が多いでしょう。軍事面では。 2011/11/17 14:28

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

 
>マスコミと言えば、NHKはブータンのワンチュク国王の国会演説を放送しなかったよう

ですね(>_<) 
 
それはひどい！ 

 
 
>このやり方をそっくり真似したがる人たちが我が国にもいるから本当に困りものですね。

 
日本から半島系議員の一掃を！ 

 

2011/11/17 14:30

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>ならば、国民が少し利口になってパチンコを止めればいい。国の問題にさせず国民が

止めれば済む話。 

 
それができるくらいなら(^^；。 
 
>しかも其の場合投資家の自己責任を追及しなければいけません。 
 
おそらくそういう発想はないと思いますよ。日本人なら常識ですが。 

 
>TPPは、ある意味国家潰しの道具として見てもよい。 
>だから野田が前のめりになる。 
 
本当にやばい！ですね。  

 

2011/11/17 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  こんにちは。 
 
>日刊ゲンダイって何だかスキャンダルを煽るような、インチキ臭いイメージがあるのです

が、 

 
はい、私も同じイメージですよ。 

 
＞ああ、そうだったのか、と腑に落ちるところが野田の酷いところですね。 

 
そうなんですよ。で、議論で不利となると次は消費税10％アップを次の通常国会で、とい

いだす。まだ「ふざけるな！」と議論が移っている間に延命、という寸法です。 

 
>山田って目つきが悪いですね。一時期はなかなか良識的な政治家なのかなと思った自

分が恥ずかしいです。 

 
いえいえ。目付きだけでなく顔も「越後屋、お主も悪よのう～」の世界でしょう。 

 

2011/11/17 14:41Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
ブータン王国国王ジグミ・ケサル陛下及び同王妃陛下（国賓）歓迎会での挨拶動画を掲

載しました。 

 

2011/11/17 15:32Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
片山さつき氏、韓流ドラマについて、言及してくれました。 

 
もうちょっと、時間欲しかったですね。 
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衆議院 本会議 

 
全然おもしろくないですね。原稿棒読み。 

 
やはり、委員会の応酬がないと、真実が見えないですね。  

2011/11/17 16:00

Commented by allco さん 

一川だけで無く、広域売国政権は宮中の出入りをしなくて宜しい。 

 
晩餐会への不参加は大歓迎である。こんなテロリスト政府を宮中に入れて 

成るものか!恥をかくところだった。 
神様が拒否されたのだ。 
ブータンは今、シナの侵略を受け、とても危ういのだ。 
知らぬ間に国境を越え道路を作ったシナ。ブータンの国民が腰を抜かした 
事は伝えられ無い。 

 
広域売国団に乗っ取られた無政府日本国がかろうじて浮いて居られる強さは、天皇陛下

と自衛隊のお陰だと海外の国賓だけがご存知の様だ。 
日本人だけが日本国家国益国防から逃亡する。 

 

 

2011/11/17 16:40

Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
何故NHKは今日国会中継をやらないのでしょうか？ 

もう、がっかりです。 
宇都隆史議員、片山さつき議員の質問のみならず、 
ブータン国王陛下の演説も生で見る事ができないとは．．．。 

 
本当に重要な事はネットで調べるのが、一番です。ネットは信用できないという人達は、テ

レビ・新聞の偏向報道に洗脳されてしまい、デマを見抜けなくなってしまった人達です。  

 

2011/11/17 17:07Commented by katachi さん 

>それができるくらいなら(^^；。 
 
パチンコに関する在特会の試みは、大変効果あると思っています。 
節電以来かなり拍車が掛かっています。聴衆の耳に引っかかっていると思います。 
そのような下地があるから、TPPで日本国家が幾ら規制緩和してパチンコに投資しても国

民が一斉行動起こせばどうなりますか？利益は出ないですよ。 
そのほかの分野は、ケースバイケースで定かではありませんが、国民の行動と国家の亡

国規制緩和が噛み合わなければ、投資家は誰を訴えるつもりでしょう？パチンコの場合

面白い現象だと思います。 
おおよそ日本の法律はザル法だから規制があってないような法律ばかりで 
外国投資家は訴訟を起こしやすい環境さえあればOKと言う事でしょう。 
資本家が障害物としての国が無視できる。  

 

2011/11/17 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>片山さつき氏、韓流ドラマについて、言及してくれました。 
 
残念ながら別件で見られませんでした(^^；。 
 
>やはり、委員会の応酬がないと、真実が見えないですね。 
 
そうでしたか。予定した答弁棒読みではね。 

 

2011/11/17 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 
>一川だけで無く、広域売国政権は宮中の出入りをしなくて宜しい。 
 

 

18西田昌司議員、マスコミを敵にして戦う！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2512123/



がははははは。その通り！ 

 
>知らぬ間に国境を越え道路を作ったシナ。ブータンの国民が腰を抜かした 
>事は伝えられ無い。 
 
へえ～知りませんでした。 

 
>日本人だけが日本国家国益国防から逃亡する。 
 
本当に情けない日本ですね。  

2011/11/17 17:32

Commented by 花うさぎ さん 

To bushidou-japanさん こんにちは。  
 

>何故NHKは今日国会中継をやらないのでしょうか？ 
 
公共放送とは名ばかりですから。 

 
>ブータン国王陛下の演説も生で見る事ができないとは．．．。 
 
貼り付けた動画で確認すると、生粋の親日国らしく、素晴らしい礼儀正しい感動的なスピ

ーチでした。 

 
あの民族衣装、きものに似ていると思いませんか？同じ仏教国、君主制ということで本当

に大事にすべき国ですよ。 

 
>ネットは信用できないという人達は、テレビ・新聞の偏向報道に洗脳されてしまい、デマ

を見抜けなくなってしまった人達です。 

 
私もそう思いますね。 

 

2011/11/17 17:36

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 

>国民が一斉行動起こせばどうなりますか？利益は出ないですよ。 
 
それが実現できれば良いのですが、あれは立派なギャンブル依存症という病気で、毎年

三千人が行き詰まって命を落としています。一斉にやめられたら最高ですが。 

 
>外国投資家は訴訟を起こしやすい環境さえあればOKと言う事でしょう。 
 
本来の投資業務より、訴訟による賠償金目当て、のビジネスも考えられますね。イヤな世

の中になりそうです。  

 

2011/11/17 17:52Commented by allco さん 

報道を信じるなら。 

http://www.youtube.com/watch?v=nMbwpC5dEjA 
 
資源ある所にシナあり。 

 

 

2011/11/17 18:24Commented by 敷島の桜 さん 

花うさぎさま こんにちは。 

 
ブータン国王の演説。本当に本当に素晴らしいですね。 
私は涙ながらに感動し聞きました。 
この国王はすべてわかっていらっしゃるのですね。 

 
TPP他、未曾有の国難に直面している今、このような素晴らしい演説が聞けたことは単な

る偶然とは思えません。皇祖、先祖、英霊、大東亜戦争で亡くなったアジアの方々の日本

を応援する声が、そこにあったようにも感じました。 

 
演説の後には万雷の拍手が。日本とはどのような国なのか。売国を専売特許にしている
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先生方の心にもそのメッセージや気持ちは届いたと信じたいです。 
日本国民全員に聞いて欲しい。 

 
私はこの動画を繰り返し見ようと思います。  

2011/11/17 20:00

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 

>資源ある所にシナあり。 
 
情報感謝です。 

 
既に国土の18％もですか？支那中共は許し難いですね。 

 

2011/11/17 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんばんは。 
 
>この国王はすべてわかっていらっしゃるのですね。 
 
よく近現代史もご存知でした。 

 
>皇祖、先祖、英霊、大東亜戦争で亡くなったアジアの方々の日本を応援する声が、そこ

にあったようにも感じました。 

 
私もそれに近い感情を持ちました。 

 
>私はこの動画を繰り返し見ようと思います。 
 
お知り合いにも是非！ 

 

2011/11/17 20:13Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
あきれたことに、一川氏以外にも、宮中晩餐会を欠席した閣僚が全部で4人いました。 
http://www.sponichi.co.jp/society/news/2011/11/17/kiji/K20111117002
049950.html 
ちなみに他の3人は 
・川端総務大臣 
・山岡国家公安委員長 
・細野環境大臣 
マルチ山岡氏に至っては納得と言った感じです、恐らくマルチ企業のパーティーで講演で

もやっていたのでは＞＜ 
一方で、やはり欠席した川端総務大臣が、今日の参院総務委員会で、片山さつき議員の

質問にたじたじでした。韓流に加え、例の前原氏の領収書関連、日刊ゲンダイネタです

が、とんでもないものだったようです。 

http://blog.livedoor.jp/newskorea/archives/1606456.html 
疑惑オンパレード!! 民主党前原領収書『偽造』山岡裏金要求疑惑!!?? 
>本紙が総務省に０９年から過去５年間の報告書に添付された高額領収書（１件５万円

以上）の写しを情報公開請求したところ、０５年分の報告書からどう見ても不審な領収書

の写し（総額２４７万１６９４円分）が見つかった。 
受領額は３万円を超えているのに収入印紙は貼られていないし、発行先の印鑑も押され

ていない。 
筆跡鑑定にかけるまでもなく、明らかに同一人物がいっぺんに書いた領収書にしか見え

ないのだ 

 
おまけに、実在しない会社の領収書まであったようです^^;前原さん、もう辞めたらいい

のに…。  

 

2011/11/17 20:24Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 
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阿比留記者のブログに、ブータン国王陛下の演説の文字起しがありましたので、そちらを

先に読ませていただきました。 
このあとで貼り付けられた映像を拝見いたします。 

 
ところで上記ブログの中で、昨日の宮中宴席を欠席したシロウト防相の件について書か

れておりました。 
本人は、 『軽率だった』 などと、一見反省しているかの如き物言いですが、実のところ、 

 
…「実は今日は大事なブータンの国王が日本に来ておられて、それが今宮中で催し物が

あるんですけれども、他の大臣はみんなそちら行きましたけども、私はこちらの方が大事

だと…(拍手)」… 
 
 
http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2512615/ 
 
という臆面もない確信犯のようです。 
国務大臣の自覚が…などと言いたいところですが、このエントリへのコメントを見ると、な

れるはずのない人間が「事の行きがかり上、成っちゃった」程度のタマのようですから、言

うのもバカらしく・・・。 

 
しかし、ブータン国王陛下のお話、まさしく本来の日本人のあるべき姿…なのでしょう。 
ただ残念ながら、政官財報学の五者が、ひたすら我欲・我益の追求に走って公視の観念

を持ちえず、人を疑うことを悪しとする国民がそれに追従している、いま内にいる日本人

自身にはそれが見えなくなっています。 
日本人の心の拠り所、また警鐘として受け止めたいと思います。 

 
 

2011/11/17 20:27Commented by snowdrop さん 

日刊ゲンダイは <<親CHINA 反米>> で決定ということ・・・？ 
 
講談社・ゲンダイの社長さんは 

 
敗戦時の陸軍大将阿南氏（息子さんは在北京駐日大使、退職後は新日鐵顧問や日中経

済交流の幹部）のご兄弟が社長をなさっていましたよね？その方は亡くなって、今はその

奥様かな？  

 

2011/11/17 21:07Commented by heartail さん 

明日、１８日より全国同時多発ＰＰＴ号外拡散！ 
「TPP やまと新聞号外配布プロジェクト」があります。 
ぜひ、街中でやまと新聞のＴＰＰ号外を受け取って、 
読んで、真剣に考えてください。 

http://www.yamatopress.com/pg38.html  

 

2011/11/17 22:34Commented by deliciousicecoffee さん 

本当にマスコミは肝心なことを報道しません。 
TPPが実施されたらマスコミが痛い目に遭ってほしいです。 
スーダン国王の演説、古館も感動したようです。  

 

2011/11/17 22:51Commented by coolhorse さん 

ゲンダイは小沢の機関紙も同然ですからなぁ。小沢は「現段階でのTPP交渉参加反対」の

立場ですから、そういう記事を書くのは自明の理といえば自明の理なんですけどね。 

 
ところで、パチンコ問題についてですが、立法のレベルにおいては、既に対策は済んでい

るはずなのですけどね… 
刑法第186条（常習賭博及び賭博場開張等図利）第二項：賭博場を開張し、又は博徒を

結合して利益を図った者は、3月以上5年以下の懲役に処する。 
風営法第23条（遊技場営業者の禁止行為）第二項：客に提供した賞品を買い取ること。  
いくら三店方式とっていても、事実上同一の店舗と看做すべきでしょうし、そもそも景品を

媒介したとて賭博に当たると考えるほうが妥当だと思います。とは言えど、その法が有効

に動いていない現状をどうにかする為には、やはりパチンコ禁止を明文化して、その上で

行政や司法への働きかけを強くしていかなければならないのかなぁと思います。  
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2011/11/17 23:24Commented by pioneer48 さん 

 
河野太郎が事業仕分けで偉そうに財務省を追及していますが、 

 
これは省益の問題です。 

 
偉そうに言うのなら先ず河野洋平に追及した後事業仕分けに出て欲しい。 

 
こっちは国益の問題ですので。  

 

2011/11/18 00:01Commented by kasm さん 

天皇陛下のご病状が落ち着いてきているとのことです。 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111117/t10014029031000.html 
天皇陛下 症状落ち着く傾向に 
11月17日 17時10分 
気管支炎のため東京都内の病院に入院中の天皇陛下は、抗生物質の投与などの治療

を受けられた結果、特に高い熱が出たり高い熱が続いたりはしておらず、症状は落ち着く

傾向にあるということです。 

 
気管支炎のため、６日、東京大学附属病院に入院した天皇陛下は、いったん熱やせきが

治まったものの、１１日以降、一時的に３９度近い熱が出るなど３７度台から３８度台の熱

があり、入院を続けて治療を受けられていました。医師団は「気管支炎が再燃したか、新

たな感染症の可能性が考えられる」として、効果の期待できそうな抗生物質を投与するな

どして治療に当たってきましたが、宮内庁などによりますと、１６日以降、特に高い熱が出

たり高い熱が続いたりはしておらず、症状は落ち着く傾向にあるということです。しかし、

依然として天皇陛下の平熱よりは高い熱が続いているということで、医師団は「今月いっ

ぱいは静養していただきたい」としています。 

 
それから宮中晩餐会での眞子さまのお写真、貼っておきます。 

http://www.yuko2ch.net/mako/makok/src/1321478439259.jpg 
和服をお召しだったのですね。  

 

2011/11/18 01:01Commented by yaji3 さん 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=eco_30&k=2011111700610 
ＴＰＰ「全品目が交渉対象」＝大臣説明資料に記載－経産省 
 枝野幸男経済産業相が先週、米ホノルルで環太平洋連携協定（ＴＰＰ）交渉参加国の閣

僚と行った会談に先立ち、経産省がＴＰＰについて「全ての品目・分野を交渉の対象とす

る用意がある」と記載した説明資料をつくり、枝野経産相に渡していたことが１７日、分か

った。同日の自民党の会合で、経産省幹部が明らかにした。 
 同省によると資料は、野田佳彦首相が今月１１日夜の首相官邸での記者会見でＴＰＰ交

渉への参加方針を表明する以前に、「さまざまな可能性を想定」（幹部）して作成。ただ、

枝野経産相は米国のカーク通商代表部（ＵＳＴＲ）代表との会談で資料を使わず、全てを

交渉対象とする趣旨の発言も行わなかったとしている。 
 野田首相も１７日の衆院本会議で「（経産相は）実際の会談ではそうした資料は使用し

ていない」と強調した。（2011/11/17-19:08  

 

2011/11/18 08:12Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>あきれたことに、一川氏以外にも、宮中晩餐会を欠席した閣僚が全部で4人いました。 
 
情報感謝です。クビ！ですね。 

 
>おまけに、実在しない会社の領収書まであったようです^^;前原さん、もう辞めたらい

いのに…。 

 
議員辞職ものでしょう！こんないい加減な男だったとは？ 

 

2011/11/18 08:14Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
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>このあとで貼り付けられた映像を拝見いたします。 
 
次のエントリーで全文を掲載しました。 

 
>いま内にいる日本人自身にはそれが見えなくなっています。 
 
過分なお褒めのおことば、嬉しくもあり、恥ずかしくもあり、という心境で聞かせて頂きまし

た。 

 
>日本人の心の拠り所、また警鐘として受け止めたいと思います。 
 
御意！  

2011/11/18 08:15

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。 
 

>日刊ゲンダイは <<親CHINA 反米>> で決定ということ・・・？ 
 
そうとも言い切れないのでは？ 

 
>その方は亡くなって、今はその奥様かな？ 
 
それは知りませんでした(--)。  

 

2011/11/18 08:16

Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん おはようございます。 
 

>明日、１８日より全国同時多発ＰＰＴ号外拡散！ 
>「TPP やまと新聞号外配布プロジェクト」があります。 
 
情報ありがとうございます。 

 
このブログでも二回ほど紹介しました。  

 

2011/11/18 08:17Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>TPPが実施されたらマスコミが痛い目に遭ってほしいです。 
 
メディアの特権は大丈夫、とでも思っているのでしょうかね？ 

 
>スーダン国王の演説、古館も感動したようです。 
 
へえ～、あの古舘が(^^；。 

 

2011/11/18 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん こんにちは。 
 
>そういう記事を書くのは自明の理といえば自明の理なんですけどね。 
 
なるほど。 

 
>その法が有効に動いていない現状をどうにかする為には、やはりパチンコ禁止を明文

化して、その上で行政や司法への働きかけを強くしていかなければならないのかなぁと思

います。 

 
いや、パチンコとなると国会議員が全然動かないので、タブーの最たる物なのでしょう。 

 

2011/11/18 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>偉そうに言うのなら先ず河野洋平に追及した後事業仕分けに出て欲しい。 
>こっちは国益の問題ですので。 
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まったく同感です(^^)。 

2011/11/18 08:23

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>天皇陛下 症状落ち着く傾向に 
 
おお～、よかったです。 

 
>和服をお召しだったのですね。 
 
情報ありがとうございます。宮中晩餐会は第一礼装ですので、きものは多いですよ。  

 

2011/11/18 08:25

Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。 
 

> 野田首相も１７日の衆院本会議で「（経産相は）実際の会談ではそうした資料は使用し

ていない」と強調した。 

 
情報ありがとうございます。 

 
なぜホワイトハウスはあの声明を出したか？考えると分かりますよ。訂正にも応じないと

言っているし。  

 

2011/11/20 08:10Commented by K さん 

はじめまして 
西田先生のように正論を話してくれる人がもっと増えれば、政治も変わるんでしょうが、今

は正論を話す人が、少数すぎますね。 
 

2011/11/20 10:17Commented by 花うさぎ さん 

To Kさん こんにちは。 
 
>西田先生のように正論を話してくれる人がもっと増えれば、政治も変わるんでしょうが、

今は正論を話す人が、少数すぎますね。 

 
彼は話すだけでなくて行動する政治家ですからね。それだけ既得権益者から恨まれてま

すが、全力で応援しましょう。  
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